

URBANESIA

Peringati Hari Bayangkara ke 76 Polresta Cirebon tanam Pohon di Kawasan Hutan Perhutani Majalengka

Asep Wahidin - MAJALENGKA.URBANESIA.ID

Jun 20, 2022 - 09:40



Cirebon - Polresta kabupaten Cirebon melaksanakan penanaman ribuan pohon di wilayah hutan petak 12a Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Ciwaringin Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Ciwaringin masuk wilayah hutan yang dikelola Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Majalengka Divisi

Regional Jawa Barat & Banten, juga termasuk wilayah administratif pemerintahan desa Kedondongkidul kecamatan Dukupuntang kabupaten Cirebon. Sabtu (18/6/2022).



Kegiatan penanaman pohon ini bertujuan untuk berperan aktif ikut serta menghijaukan hutan dan lingkungan yang digelar dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-76. Penanaman pohon tersebut dihadiri Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, Ketua Bhayangkari Cabang Polresta Cirebon Ny. Tia Arif Budiman, didampingi Wakapolresta Cirebon AKBP Teguh Triwanto, Wakil Administratur Perhutani KPH Majalengka Erlandi, Asisten Perhutani (Asper) Ciwaringin Tatang Koswara S.Hut dan jajarannya serta Komandan Regu Polisi Hutan Mobil Yadi Tantang, Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Polresta Cirebon Ny. Ifa Teguh Triwanto, Para PJU Polresta Cirebon, Kepala CDK Wilayah VIII Jabar Ahmad Subagja, Para Kapolsek Zona tengah dan barat, Danramil Sumber Kapten Inf Apid, Camat Dukupuntang Sukana, S, STP, MM., Camat Gempol Dadang Rohiman, S.Pd, Personil Polsek Zona tengah dan barat, Personil Gabungan Polresta Cirebon, Siswa Latja taruna Akpol, Siswa Diktukba Polri, Ketu MUI Kec. Dukupuntang KH. Usep Saefudin Zuhri, Ketua FKCC Dukupuntang Sukarna, Jajaran Kuwu Se Kecamatan Dukupuntang serta Perangkat Desa Kedondong Kidul.

Kombes Pol Arip Budiman mengatakan penanaman pohon ini dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-76. Jumlah pohon yang ditanam sebanyak 2.000 plances kami menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi mendukung kegiatan ini. Kapolresta menambahkan penanaman pohon tersebut merupakan dukungan Kepolisian dalam menjaga lingkungan dan ekosistem dataran tinggi di Kabupaten Cirebon. Selain itu, penanaman pohon juga dilaksanakan sebagai salah satu upaya untuk mencegah longsor, banjir, dan

lainnya berharap, penanaman pohon tersebut akan menumbuhkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga ekosistem dan kelestarian lingkungan. Pasanya, pepohonan mempunyai peranan penting dalam upaya mitigasi bencana dan adaptasi perubahan iklim. Selain itu, penanaman pohon tersebut juga diharapkan dapat mencegah terjadinya bencana alam seperti tanah longsor maupun banjir. Pasanya, air hujan yang turun diserap oleh tanaman sehingga tidak langsung mengalir ke dataran yang lebih rendah dan nantinya menimbulkan banjir. Kami menjadikan Hari Bhayangkara ke-76 ini sebagai momentum untuk berkontribusi dalam banyak hal. Di antaranya bagi kepedulian sosial, kepedulian masyarakat, dan kepedulian terhadap lingkungan.



Sementara Administratur Perhutani KPH Majalengka melalui Wakilnya Erlandi pada saat kegiatan ditempat terpisah menyampaikan ucapan selamat hari Bayangkara ke 76 dan mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Cirebon atas kepercayaanya melakukan penanaman dilokasi hutan yang dikelola Perhutani KPH Majalengka, juga atas kepedulianya pada hutan dan lingkungan dengan menanam pohon bersama semoga tanamannya dapat tumbuh subur dan menghasilkan sumber air, menyerap carbon dan mengurangi pemanasan global juga tempat habitat satwa flora dan fauna untuk kehidupan manusia dimasa yang akan datang pungkasnya.

Sumber: Humas Perhutani (PHT-Kom/Mjl/AW).